

Medienmitteilung

IG Bike Glarnerland und lintharena mit neuem Projekt

Im Park der lintharena soll ein Bike Skills Center entstehen

Glarus, 6. Juli 2023 – Das Potenzial für den Radsport im Glarnerland ist bei weitem nicht ausgeschöpft. Dies zeigt die starke Nutzung der neu entstandenen Bike Infrastrukturen: Pumptracks in Mollis und Engi, GLKB-Flowtrail und der Gumen Enduro in Braunwald. Diese Angebote können mit dem Bike Skills Center perfekt ergänzt werden. Ein Bike Skills Center ist vereinfacht gesagt ein «Vitaparcours für Mountainbiker».

Es besteht aus mehreren flowigen Runden, Sprunganlagen, technischen Trails mit Rock Garden, Spitzkehren und Drops auch für Einsteiger (hohe Absätze, die nicht befahren werden können und somit gesprungen werden). Das Skills Center eignet sich mit den verschiedenen Schwierigkeitsgraden für alle Mountainbike-Liebhaber von Klein bis Gross, vom Anfänger bis zum fortgeschrittenen Biker. Es gibt den Mountainbikern die Möglichkeit, die richtigen Techniken zu üben und zu festigen, um im Gelände schneller und sicherer ans Ziel zu kommen.

Vielseitige Nutzergruppen

Dank der hohen Anzahl an Wiederholungen kann die gelernte Technik sogleich auf den Trails in der freien Natur angewendet werden. Das Skills Center bietet der lokalen Bevölkerung, Bike-Gruppen die in der lintharena logieren, Radsportvereinen, angrenzenden Trainingsstützpunkten mit ihren Athletinnen und Athleten, hiesigen Fahrradgeschäften und Ausbildungsschulen eine ideale Übungsmöglichkeit. Darüber hinaus wird das Skills Center auch überregionale Gäste ins Glarnerland bringen. Es ist das fehlende Bindeglied zwischen dem Pumptrack, dem GLKB- Flowtrail und dem Gumen Enduro. Das Skills Center bietet dem Glarnerland die Chance, sein Freizeitangebot attraktiv weiterzuentwickeln.

Angebotserweiterung für die lintharena

Mit der bereits vorhandenen Infrastruktur Gastronomie, Unterkunft, Schulungsräume, ergänzende Freizeit- und Sportanlagen, Parkplätze und sanitäre Anlagen, der guten Verkehrsanbindung und der freien Fläche des neu gestalteten Parks, bietet die lintharena einen idealen Standort für ein Bike Skills Center. Das vorliegende Projekt könnte den Impuls setzen, mit gezielten Massnahmen den Standort lintharena und den Radsport in einen neuen Fokus zu stellen.

Kooperation zwischen IG Bike Glarnerland und Tourismus

Bereits im Jahr 2021 kam die IG Bike Glarnerland erstmals mit der Anfrage auf Glarunsord Tourismus respektive VISIT Glarnerland zu, das Projekt Bike Skills Center gemeinsam anzugehen und umzusetzen. Da die IG aber zuerst ihr Projekt «E-Bike Ladestationen Glarnerland» abschliessen wollte, wurde das aktuelle Projekt auf das Jahr 2023 verschoben. Nun soll der Baustart bereits im Herbst 2023 starten, damit das Bike Skills Center Glarnerland im Frühjahr 2024 bereits mit frischen Frühlingsgefühlen eröffnet werden kann.

Bilder: Siehe Bildbeschriftung

Kontakt

IG Bike Glarnerland

Michi Klauser

info@glarnerlandbike.ch

078 253 67 54

www.glarnerlandbike.ch